
Sächsischer Landtag 

7. Wahlperiode 

 
 
 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
des Abgeordneten Thomas Kirste 
 AfD-Fraktion 
 
Thema:  Angebot und Nachfrage von behindertengerechtem Wohnraum in 

Meißen 
 
 
 
Fragen an die Staatsregierung: 
 

1. Welche konkreten Wohnprojekte für behindertengerechtes Wohnen sind in der 
Stadt Meißen sowie im Landkreis Meißen derzeit vorhanden? Bitte mit 
Aufgliederung nach Stadt und Landkreis, der entsprechenden Zielgruppe sowie 
nach Kapazität und derzeitiger Auslastung.  
 

2. Welche Wohnprojekte für behindertengerechtes Wohnen sind in der Stadt 
Meißen sowie im Landkreis Meißen derzeit in Planung bzw. in Beantragung? 
Bitte mit Aufgliederung nach Stadt und Landkreis, der entsprechenden 
Zielgruppe, der geplanten Kapazität sowie dem derzeitigen Planungsstand und 
gegebenenfalls den jeweils beantragten oder bereits bewilligten bzw. 
ausgezahlten Fördermitteln in EUR. 
 

3. Welche Erkenntnis besitzt die Sächsische Staatsregierung über das Verhältnis 
von bereits vorhandenem Wohnraum analog zu Frage eins zum benötigten bzw. 
von Bürgern, Vereinen oder Trägern nachgefragten, jedoch noch nicht 
bereitgestellten Wohnraum sowohl in der Stadt als auch im Landkreis Meißen? 

 

Dresden, 06.09.2024 

 

 

 

 
Thomas Kirste, MdL 
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